



## Carmen Fenoll, nueva secretaria del Consejo de Universidades

### CAMPUS

**Y**a hay nueva titular para la Secretaría General del Consejo de Universidades, el principal órgano consultivo en materia de política universitaria y punto de encuentro entre los responsables del Ministerio de Ciencia e Innovación y los rectorados nacionales. El Consejo de Ministros del pasado viernes acordó el nombramiento de Carmen Fenoll para ocupar la vacante dejada hace un mes por Félix García Lausín, ahora miembro del Gabinete de Presidencia del Gobierno.

Catedrática de Fisiología Vegetal en el Departamento de Ciencias Ambientales de la Universidad de Castilla-La Mancha, Fenoll es una gran conocedora del Espacio Europeo de Educación Superior. No en vano, es miembro del Grupo de Seguimiento del Proceso de Bolonia, ha participado en cinco grupos de análisis sobre el mismo y forma parte del panel de evaluadores de la European University Association.

Académicamente, ha centrado su investigación en la regulación genética molecular del desarrollo de las plantas y sus respuestas al ambiente y a los patógenos. Dentro de ese campo, lidera el Grupo de Biotecnología y Biología Molecular de Plantas de la institución castellano-manchega.